

## Polsek Terisi Melaksanakan Program Jumat Curhat di Desa Jatimulya

Indramayu - [INDRAMAYU.JENDELAINDONESIA.COM](http://INDRAMAYU.JENDELAINDONESIA.COM)

Jul 21, 2023 - 15:56



*Polsek Terisi Melaksanakan Program Jumat Curhat di Desa Jatimulya*

Indramayu,- Polsek Terisi jajaran Polres Indramayu Polda Jabar menggelar kegiatan program Jumat Curhat di Desa Jatimulya, Kecamatan Terisi, Kabupaten Indramayu. Jumat (21/07/2023).

Kegiatan Jumat Curhat ini merupakan salah satu bentuk pendekatan komunikasi yang dekat antara aparat kepolisian dan masyarakat.

Dalam kegiatan tersebut, Kapolsek Terisi, AKP Hendro Ruhanda, S.H., beserta beberapa anggota Polsek Turun langsung ke Desa Jatimulya untuk berinteraksi dengan warga setempat.

Dalam suasana yang santai dan ramah, Kapolsek dan anggota Polsek berbincang-bincang dengan warga untuk mendengarkan keluhan, aspirasi, dan masukan dari masyarakat seputar isu-isu keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.

Tujuan dari kegiatan Jumat Curhat ini adalah untuk memperkuat hubungan kepolisian dengan masyarakat, sehingga tercipta komunikasi yang efektif dan saling percaya.

Dalam suasana akrab ini, warga diminta untuk berbicara secara terbuka tentang permasalahan yang mereka hadapi dan memberikan informasi penting yang dapat membantu aparat kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Jatimulya.

"Kegiatan Jumat Curhat ini kami lakukan sebagai upaya untuk lebih dekat dengan masyarakat, mendengarkan keluh kesah, serta memahami kebutuhan dan aspirasi dari warga. Kami berharap dengan komunikasi yang terjalin baik, kami dapat bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," kata Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Terisi, AKP Hendro Ruhanda.

Selain mendengarkan keluhan dan aspirasi masyarakat, kami juga memberikan himbuan terkait tindakan preventif untuk menjaga keamanan di lingkungan sekitar.

"Warga diingatkan untuk lebih waspada dan berhati-hati terhadap potensi tindakan kriminal, serta agar selalu melaporkan kejadian-kejadian yang mencurigakan kepada aparat kepolisian," kata AKP Hendro Ruhanda.

Para warga merespon positif kegiatan Jumat Curhat ini dan merasa dihargai dengan adanya kehadiran Kapolsek dan anggota Polsek di tengah-tengah mereka.

Mereka menyampaikan terima kasih atas inisiatif kepolisian dalam menggelar program ini, dan berharap kegiatan semacam ini dapat dilakukan secara berkala untuk menjaga komunikasi yang baik antara kepolisian dan masyarakat.

Dengan terlaksananya kegiatan program Jumat Curhat ini, diharapkan pola komunikasi dan sinergi antara Polsek Terisi dengan masyarakat semakin erat.

Kegiatan ini menjadi langkah positif dalam meningkatkan kepercayaan dan partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga kamtibmas wilayah, sehingga Terisi semakin aman, nyaman, dan damai bagi seluruh warganya.